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公安委員会定例会議の開催状況 

 

 第１　日時　　令和７年２月26日（水）午後１時30分から午後５時42分までの間

 　　　　　　　　※前田委員は、午後４時２分に退室

 

第２　出席者　刈谷委員長（司会）・前田委員・松尾委員 

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長・情報通信部長 

　　　　　　　首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官 

 

 第３　議事の概要

 ［報告事項］

 　１　令和６年高知県警察政策評価について

 　　　警務部から、令和６年高知県警察政策評価について報告があった。

　　　委員から、「企業においても必ず前年度の振り返りを行うが、その際に特に重視す

るのはＰＤＣＡサイクルのチェックとアクションの部分である。また、犯罪被害や交

通事故等起こってしまったことへの対処も必要だが、抑止が大変重要だと思っている。

特に、犯罪の抑止のためには生活安全部門と刑事部門の連携が大事だと思うので、し

っかりと取り組んでいただきたい。」旨の発言があった。 

　　　また、別の委員から、「チェックとアクションの部分は、幹部のみならず、組織全

体に浸透させていただきたい。」旨の発言があった。 

 

　２　令和６年のストーカー・ＤＶ事案の対応及び下半期の禁止命令等の状況について 

　　　生活安全部から、令和６年のストーカー・ＤＶ事案の対応及び下半期の禁止命令等

の状況について報告があった。 

　　　委員から、「被害に遭う前に当事者からの相談を受け、警察として事案を認知する

ことが大切であり、相談できる体制があるということを県民に知っていただくことが

重要だと思う。」旨の意見があった。 

 

　３　令和６年中の犯罪情勢について 
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　　　刑事部から、令和６年中の犯罪情勢について報告があった。 

　　　委員から、「窃盗犯の多くを占める自転車盗が全体の検挙率を低下させていること

や、検挙される者の約半数が未成年者であることを踏まえ、学校、教育委員会等と連

携し、他人に迷惑を掛けてはいけないこと、物事の善悪についてきちんと考えさせる

ことが大切であり、引き続き対策をしていただきたい。」旨の意見があった。 

 

　４　令和６年の特殊詐欺等認知・検挙状況等について 

　　　刑事部及び生活安全部から、令和６年の特殊詐欺等認知・検挙状況等について報告

があった。 

　　　委員から、「振込型や手交型であれば、金融機関やコンビニエンスストアの従業員

の方々に、瀬戸際で止めてもらっているものもあるが、被害に遭わないためには広報

啓発が重要だと思うので、引き続き取り組んでいただきたい。」旨の意見があった。

また、別の委員から、「県内で被害に遭っている方が多い年齢層や犯行形態などに絞

った広報啓発を行うなど、未然防止に一層努めていただきたい。」旨の意見があった。 

 

　５　令和６年中の県警察航空隊の活動状況について 

　　　警備部から、令和６年中の県警察航空隊の活動状況について報告があった。 

　　　委員から、「東西に長い高知県の地形を考えると、南海トラフ地震が発生した場合

等ではヘリコプターが活躍する。いざという時に力を発揮できるようにしていただき

たい。」旨の意見があった。 

　　　また、別の委員から、「操縦士や整備士の育成には、大変な労力がかかると伺った

が、体制の維持に課題はないのか。」との質問があり、警備部から「計画的に行って

いくこととしており、今のところ問題は無いと認識している。」旨の回答があった。 

 

［追加報告］ 

　○　業務上過失致死事件の送付について 

　　　刑事部から、業務上過失致死事件の送付について、追加報告があった。 

 

第４　個別決裁 

　１　人事案件 
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警務部から、人事案件について説明があった。 

 

２　銃砲刀剣類所持等取締法に係る審査基準及び処分基準の意見公募手続について 

　　生活安全部から、銃砲刀剣類所持等取締法に係る審査基準及び処分基準の意見公募

手続について説明があり、了承した。 

 

３　運転免許の技能試験官の指定等に関する規程の一部を改正する規程について 

交通部から、運転免許の技能試験官の指定等に関する規程の一部改正について説明

があり、了承した。 

 

４　公安委員会に対する審査請求にかかる審理の終結について（２件） 

交通部から、公安委員会に対する審査請求２件にかかる審理の終結について説明が

あり、了承した。 

 

５　高知県道路交通法施行細則の一部を改正する規則について 

交通部から、高知県道路交通法施行細則の一部を改正する規則について説明があり、

原案のとおり決定した。 

 

６　公安委員会に対する苦情にかかる調査結果及び回答について 

公安委員会事務室から、公安委員会に対する苦情の調査結果及び回答について説明

があり、原案のとおり決定した。 

 

　７　文書開示請求不受理決定通知書について 

公安委員会事務室から、文書開示請求不受理決定通知について説明があり、原案の

とおり決定した。 

 

８　審査請求に対する裁決書の作成及び審査請求に係る裁決書謄本の送付について 

    公安委員会事務室から、審査請求に対する裁決書の作成及び裁決書謄本の送付につ

いて説明があり、原案のとおり決定した。 
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９　審査請求の受理及び審理官の指名について（２件） 

　　公安委員会事務室から、公安委員会に対する２件の審査請求の受理及び審理官の指

名について説明があり、原案のとおり決定した。 

 

10　公安委員会定例会議の議事録について 

    　公安委員会事務室から、令和７年２月12日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

 について報告があり、了承した。

 

第５　意見の聴取及び聴聞関係 

      運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取等の結果について報

告があり、審議の結果、25件（事故３件、飲酒17件、無免許１件、その他４件）の行

政処分を決定した。


